
 

 

 

令和元年度地域密着通所介護運営推進会議議事録 

 

令和元年 9月 30日（月） 13：30～14：30 

場所：豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 会議室 

 

【参加者】   

・別紙、地域密着型通所介護運営推進会議出席者名簿に記載。 

＊本日計 ６ 名により開催。 

  

 

【運営推進会議内容】 

 １．開会の挨拶 

   老人デイサービス事業所より、開会の挨拶を行う。 

 

 

 ２．委員紹介 

   本日参加者の紹介（別紙参照） 

 

 

 ３．令和元年度豊浦町老人デイサービスセンター事業計画及び活動報告 

・令和元年度利用者推移(上半期) 

   ・令和元年度職員配置及び異動状況 

   ・令和元年度活動報告(事故報告等を含む) 

   ・年間活動計画説明と実施状況の報告 

  

 

５．その他 

   ・次回開催予定：令和 2年 3月予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 



 

『委員等からの意見・要望・評価等』 

 ≪①委員及び地域委員からの質問・意見等について≫ 

  ・利用者の推移については地域サロン等とも比較しても同じように新規利用や継続的利用者 

の集まりにくい時期でもあると思われる。デイサービスの目的として一番に挙げられるの 

は入浴であると思うため、これについては必要不可欠なサービスと思っている。又、介護 

保険財源等とも照らし合わせて、これから重要なことは介護予防の観点からサービス利用 

してもらうことが必要と思うので、利用していく人が増えてくれればと思う。 

  ・事故発生の報告の詳細を紐解くと、大事故にはなっていない。報告の範疇の事故に留めて 

いられるのは、利用人数がこのように推移しているから、スタッフの支援がある程度歯止 

めとなって事故予防が出来ていると分析できる。利用者が増えてくると事故リスクも比例 

して大きくなるロジックとなっている為、単純に利用者が増える事だけで判断できない状 

況があると理解している。 

  ・地域では男性のサロン等の利用率が低いことから、地域コミュニティーの『たまり場』に 

て麻雀を実施しているが、そこに参加される男性も居る為、参考事例として情報提供した 

頂いた。 

 

 【事業所より①への回答】 

  ・事業所の現状についてご理解いただきありがとうございます。経営面から見ると利用者増 

の必要性があり、一方介護支援や処遇、事故発生リスクなどから見ると適正人数での運営 

が必要と考えられます。現在、職員配置数に対するご利用者の適正人数は 1日 15名程度 

と考えております。 

 

 ≪②ご家族様より≫ 

  ・利用人数の増加に対する営業や実施している企画等、現在実施しているものはどんなもの 

   がありますか？又、『検討しているが実行できていない』ではなく実行していく事が重要で 

   あると思われるため、検討して企画を実施してみる積極的な姿勢が必要と思う。 

  ・他の施設への情報収集や見学など集客や今後の事業所運営の検討に必要な情報収集等はさ 

れていますか？ 

 

 【事業所より②の回答】 

  ・大変貴重なご意見ありがとうございます。現在対象者様に当事業所を利用して頂けるよう 

に企画を検討しておりますが、実施には至っておりません。他市町村等の施設に情報収集 

や見学等についても実施はしておりませんが、都市部や事業成功例の事例の情報収集を行 

い、当施設でも参考になるような企画については、今後取り入れてご利用者様から選んで 

いただける施設の構築が必要と考えております。 

  ・大変貴重なご意見いただきまして、ありがとうございます。今後企画等実施を積極的に行 

っていきながら、より良い事運営が出来るよう努めてまいります。 

 

≪次回開催日≫ 

  ・令和元年３月頃予定。 

  ・次回会議時に今回の要望や改善案等を加味し、運営推進会議へ報告とする。 


